



PODER Y DINERO

Víctor Sánchez Baños
vsanchezb@gmail.com



Al final de cuentas El municipio de Durango, gobernado por el panista Ramón Enríquez Herrera, de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings heredó del priista Carlos Contreras una sólida generación de ahorro interno, mismo que ascendió a 306.8 millones de pesos, representando 18.5%, superior a lo observado el año anterior. Por segundo año consecutivo su liquidez fue fuerte: al cierre de 2015 el saldo en caja fue de 105.4 millones de pesos, lo que representó 2.5 veces el pasivo circulante. Mantiene un endeudamiento a largo plazo bajo en el orden de los 468.1 millones y no tiene planes de endeudamiento.